

El viernes comenzará la campaña de vacunación antigripal en Mendoza



El Ministerio de Salud presentó este martes la campaña de vacunación antigripal en Mendoza que iniciará este viernes 25 de marzo. La estrategia de inoculación estará orientada en principio al **personal de salud**.

Este miércoles llegarán a **la provincia más de 43.680 dosis**, que se comenzarán a aplicar el viernes en los lugares de trabajo.

Luego, cuando arriben a la provincia dosis de la vacuna adyuvantada, destinada a **las personas mayores de 65 años**, se continuará con este grupo de riesgo y, escalonadamente, con el resto de la población.

La ministra de Salud Ana María Nadal indicó durante una conferencia de prensa en Casa de Gobierno que tras la reunión del Consejo Federal de Salud (COFESA) que se realizó el viernes se concluyó que **«hay menos transmisión de coronavirus, pero comenzaron a aparecer los virus respiratorios, entre ellos el de la influenza, el sincitial y también el de las gastroenteritis»**, dijo.

Y afirmó que «el desafío estará orientado a mirar que lo que se viene no es solo COVID 19, sino coronavirus y otros virus».



Las personas mayores de 65 años deberán aguardar para vacunarse.

La medida se tomó luego de que el Gobierno nacional reconoció la semana pasada que había una circulación «no habitual» de gripe A, el subtipo H3N2, con 794 casos confirmados de diciembre del año pasado al 10 de febrero.

Es por esto que la cartera sanitaria al frente de Carla Vizzotti anunció que esta semana iba a empezar la distribución de 1.120.000 dosis de vacunas antigripales entre las 24 jurisdicciones.

Este virus circula habitualmente durante fines de otoño y durante el invierno (principalmente entre los meses de mayo y agosto), pero este año se adelantó.

Cómo seguirá al calendario de inoculación

Nadal detalló que, como sucede cada año, el operativo se realizará en forma escalonada. Luego del personal de salud se continuará con pacientes con comorbilidades, embarazadas, puérperas hasta 10 días después del parto, niños entre 6 y 24 meses, y mayores de 65 años.

«Lo que tenemos claro es el lote que nos llegará el miércoles, pero aun Nación no nos ha confirmado cuándo llegará el resto», dijo y adelantó que se está analizando que la aplicación se haga sin inscripción previa y en los mismos centros de vacunación habilitados durante la pandemia.

A su vez, recalcó que se coadministrará las vacunas contra COVID 19 junto con la antigripal, ya que coincidirá con la aplicación de los refuerzos a aquellas personas que atravesaron la enfermedad en enero.

La ministra también aprovechó la oportunidad para pedirles a los nacidos después de 1965 que se coloquen la vacuna contra el sarampión.

Fuente: El Sol